

Señor Alcalde. Se puede seguir boicoteando al régimen republicano en Valdepeñas como si no hubiera habido un elocuente 16 de Febrero?

¿Para qué paga el Ayuntamiento dos sueldos de investigadores municipales, si los monarquizantes siguen ejerciendo el comercio y la industria sin tributar al Estado ni al Municipio como en los mejores tiempos del bienio negro y además hablan de la bancarrota de la hacienda que ellos empiezan por defraudar? ¿Se puede seguir tolerando esto?

lahermosa, Barchino y Sánchez-Carrasco se da por terminada cuestión tan espinosa.

Jesús Laderas Megía, obrero en paro forzoso solicita un socorro eventual con el fin de hacer frente a la lactancia de tres hermosas criaturas que su esposa ha tenido a bien dar a luz, y después de hora y media de discusión se acuerda concederle... 50 pesetas. Espléndidos que son nuestros ediles. Y esto a pesar de la defensa que del caso hicieron los señores Fernández Lucas y Pozuelo; pero bien se conoce que no estuvo en la sesión el señor Cornejo.

El señor Grande propone se nombre una comisión de concejales que asista al sorteo de las casas Baratas que se efectuará el próximo domingo a las 11 de la mañana y que se hará por medio de bombos (que nadie se dé por aludido que nos estamos refiriendo a los recipientes que contendrán las bolas) y por último se acuerda que puedan asistir cuantos concejales lo deseen.

El señor Grande da cuenta a la Corporación del ceses decretado por esta Alcaldía del empleado de la calefacción por no ser necesario en la actualidad.

El señor Interventor somete a la corporación la propuesta de pago de Alquiler de la casa ocupada por el Alferez de la Guardia Civil que ha sustituido al Teniente y así se acuerda.

El señor «Puzuelo» pregunta si después de adjudicada la carne al mejor postor de la subasta para el suministro de la misma podría venderse más barata por otros carniceros y con ese motivo se entabla un animado debate en el que sale a relucir (ya era hora) el exorbitante precio de las patatas—que son el principal alimento del pobre—que se venden a CUARENTA CENTIMOS el KILO (no sabemos si de MIL gramos) a pesar de que dice el señor Barchino que se venden a treinta céntimos; pero lo cierto es que por menos de TRES REALES no

hay mortal que compre hoy DOS KILOS, a menos de que nosotros estemos... en la higuera a todas horas.

Se da lectura a una proposición del concejal señor López (D. Gerineldo) con el fin de que se lleve a cabo el embellecimiento de la ciudad y que por el Ayuntamiento se proceda a expropiar algunas casas de la plaza de Balbuena y allí se instale un jardín que hermosee el centro que tan necesitado está. El señor Megía Rubio dice que parece que el señor López le ha copiado sus propósitos y que le parece muy bien. El señor López le replica que él no ha copiado de nadie y que si los propósitos del señor Megía eran tales, ha podido realizarlos en los muchos años de control que ha tenido en el Ayuntamiento.

Se da cuenta de un oficio del Maestro Nacional de las escuelas del Lucero Don Petronilo G.^a en que solicita varias mejoras del local y dependencias anejas y pasa a estudio de la Comisión de I. P.

Se da cuenta de una Instancia del director del Instituto de 2.^a enseñanza en que pide se tenga al confecionar el presupuesto incluir lo necesario para adquirir el solar donde deba edificarse el nuevo Instituto y pasa a la Comisión para su informe.

Pide la palabra D. Juan Sánchez, actual Vice-Presidente de la Diputación para justificar la ausencia a dos sesiones de este municipio y dolerse de la desconsideración con que ha sido tratada su minoría por la de I. R. que llegó según la prensa (no toda D. Juan) a pedir la dimisión del representante de Unión Republicana. El señor Ruiz Olivares replica que él no pidió la dimisión de la minoría unipersonal y sólo se lamentó de la ausencia de muchos concejales y de que no hubiera ofrecido el cargo al Ayuntamiento ya que a éste se lo debía. Insiste el señor Sánchez enargumento de tal peso y se refiere a su actuación limpia de republica-

nismo histórico que aún antes de haber nacido el señor Ruiz Olivares él había ya hecho ofrenda de su vida por la República que le dejan a salvo de los arañazos que quieran darle quienes están más obligados a procurar la armonía de los componentes del bloque popular.

El señor Sánchez-Carrasco pide a la minoría socialista que se pronuncie públicamente sobre la cuestión de las cartillas y medicamentos suministrados a la beneficencia municipal y después de breves aclaraciones del señor Pozuelo y de unas claras y terminantes palabras de la Presidencia sobre la política que en este asunto se ha venido haciendo por la Corporación anterior se acuerda abordar con toda desnudez este espinoso problema en el más breve plazo posible y se levanta la sesión a las diez.

S. O.

Imp. de Mendoza, Valdepeñas

Otro.

JUAN CAMARA DELGADO

Ofrece a su numerosa y selecta clientela, en su despacho de Carnes del Mercado, calle Central número 73, los afamados chorizos

JAN DIRO

Probadlos y os convenceréis de su bondad y esmerada fabricación.

¿Quién no conoce los populares chorizos

JAN DIRO?